

ABSTRAK

Rina Asmawati (1640110045). Prodi Bimbingan dan Konseling Islam, Jurusan Dakwah dan Komunikasi Islam. “Konseling Islam dalam Meningkatkan Efikasi Diri Santri Tahfidz Al-Qur’an di Pondok Pesantren Sirojul Hannan Kauman Jekulo Kudus.”

Penelitian ini memiliki tujuan : 1) Bagaimana pelaksanaan konseling islam dalam meningkatkan efikasi diri santri tahfidz Al-qur’an di Pondok Pesantren Sirajul Hannan Kauman Jekulo Kudus; 2) Bagaimana kontribusi efikasi diri santri dalam menyelesaikan program tahfidz Al-qur’an di Pondok Pesantren Sirojul Hannan Kauman Jekulo Kudus; 3) Adakah kendala dalam pelaksanaan Konseling islam dalam meningkatkan efikasi diri rahfidz Al-qur’an di Pondok Pesantren Sirojul Hannan Kauman Jekulo Kudus.

Jenis penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan menganalisis kualitatif deskriptif dengan mendeskripsikan data kualitatif selanjutnya mengelompokkan dan menyusun data yang ada sehingga mendapatkan data asli dari responden. Ketika menganalisis pelaksanaan konseling islam dalam meningkatkan efikasi diri santri tahfidz Al-qur’an di Pondok Pesantren Sirojul Hannan data yang diperoleh meliputi hasil wawancara, dokumentasi dan observasi yang disajikan pada penyajian data dan analisis data.

Hasil penelitian ini dalam pelaksanaan konseling islam dalam meningkatkan efikasi diri santri tahfidz Al-qur’an di Pondok Pesantren Sirojul Hannan menggunakan tiga cara ialah : a) menumbuhkan komitmen dengan keikhlasan hati; b) intervensi ritual ibadah; c) intervensi ilmu keagamaan. Dan kontri busi efikasi diri santri tahfidz Al-qur’an ditampakkan dengan : a) keyakinan diri dalam menghafal dan muroja’ah; b) memotifasi diri dalam menghafal Al-qur’an c) bersikeras dengan problematika yang dihadapi dalam menghafal Al-qur’an. Sedangkan kendala yang ditemui dalam kegiatan konseling islam dalam meningkatkan efikasi diri santri tahfidz Al-qur’an di pondok pesantren sirojul Hannan terdapat 2 faktor yaitu: a) faktor internal atau dari diri sendiri, terdiri dari: 1) malas; 2) motivasi diri.; b) faktor eksternal atau pengaruh dari luar, yaitu : 1) waktu; 2) lingkungan dan teman; 3) kurangnya muroja’ah.

Kata Kunci : Konseling Islam, Efikasi Diri